
 

 
 
 
 

 

Entrevista / Sergio Mayer (Diputado-Morena) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “Yo conocí a Sergio 

Ramírez en el 2017, en el contexto de las campañas que se 

estaban haciendo para el 2018. Ahí es donde yo lo empecé a ver 

más seguido, además coincidimos en un gimnasio en el sur de la 

Ciudad de México como coincido con muchas otras personas. Vi 

que él estaba metido en campañas. Empezamos a saludarnos a 

tener ese tipo de comunicación. Él me empezó a dar algunos 

apoyos y asesoramiento en algunas iniciativas y en algunos 

temas legales, empezamos a generar algunos lazos de confianza 

y vi que conoce del tema. No lo contrató Morena, lo contraté yo, 

firmé el documento el último trimestre de mi gestión para que me 

asesorara, obviamente a través de mi grupo parlamentario”. 
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